



CARACAS, 25 DE SEPTIEMBRE DE 2022

Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.

EL HURACÁN BOLIVARIANO CHAVISTA DEL LIDERAZGO POPULAR DE BASE ARRANCO EN TODA VENEZUELA: UN JURAMENTO CON PROFUNDO AMOR, UNIDAD Y LEALTAD POR LA DEFENSA DE LA PATRIA Y DEL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO, NOSOTROS VENCEREMOS!

“Tengo fe en las Jefas y Jefes de Calle, Comunidad y UBCH electos por el pueblo, quienes asumen el liderazgo de base en su realidad concreta para avanzar, con los proyectos de lucha, por la felicidad social, el 1x10 del Buen Gobierno y las 3R.Nets 2030”.

NICOLÁS MADURO MOROS
Comandante Presidente de la República

“Este pueblo, este corazón palpitante, lleno de furor y de amor por la patria, batallaron en pleno invierno, con lluvia, con ríos crecidos, esta gente se movió, se manifestaron... y aquí estamos haciendo la tarea de organizarnos para las nuevas batallas y victorias que vienen”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
Primer Vicepresidente del Psuv

**¡SE REABREN LAS FRONTERAS
QUE NUNCA DEBIERON CERRARSE!**



UN PASO DE HERMANDAD QUE DEBE PERDURAR POR SIEMPRE:

**GRACIAS AL COMPAÑERO PRESIDENTE NICOLÁS MADURO, EL SUEÑO DE BOLÍVAR
Y CHÁVEZ SE HACE REALIDAD, PORQUE ESTE 26 DE SEPTIEMBRE NUESTROS
PUEBLOS DE COLOMBIA Y VENEZUELA SEGUIRÁN ABRAZADOS**

CONTENIDO

1

Presidente Nicolás Maduro: Debemos unir a todo el que pueda ser unido por la patria, por el socialismo y por la Revolución Bolivariana

2

Diosdado Cabello Rondón: El Psuv se fortalece desde las bases populares del pueblo y estamos para hacer lo que el pueblo diga

3

Alexis Rodríguez Cabello: En el Estado Bolívar el liderazgo de base del PSUV asume la vanguardia y se juramentan las Jefas y Jefes de Calle, Comunidad y UBCH para defender la patria

4

El Huracán Bolivariano Chavista en Trujillo y Miranda

5

Manual de trabajo de las estructuras de base

6

Pasos de hermandad Walter Ortiz

7

**Mar de leva: La unidad en los escenarios del día a día
Farruco Sesto**

8

Chávez hoy: Intervención Parcial del Comandante Presidente Hugo Chávez en Contacto telefónico con el programa Toda Venezuela de VTV



PRESIDENTE NICOLÁS MADURO: DEBEMOS UNIR A TODO EL QUE PUEDA SER UNIDO POR LA PATRIA, POR EL SOCIALISMO Y POR LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA

Durante la juramentación de los jefes y jefas de Calle, Comunidad y UBCh, el Presidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Nicolás Maduro Moros expresó que el PSUV debe reinventarse, renovarse, renacer y adaptarse a tres grandes tareas.

«El PSUV tiene tres grandes tareas, ser un Partido y maquinaria social, relación Partido-Gobierno y el carácter del partido-maquinaria electoral», manifestó.

- ✓ Ser Partido y maquinaria social para proteger al pueblo venezolano y recuperar el Estado de bienestar social.
- ✓ Relación Partido-Gobierno que dirija, oriente y acompañe la gestión socialista del sistema del 1×10 del Buen Gobierno.
 1. Educación
 2. Salud
 3. Agua
 4. Gas
 5. Electricidad
 6. Telecomunicaciones
- ✓ El carácter del Partido maquinaria electoral que trata de acompañar y preparar para las grandes victorias electorales del año 2024 y 2025

Asimismo, resaltó que es importante estudiar en el Manual de Trabajo de las estructuras de base los principios de la dirección; dirección colectiva, centralismo democrático, unidad orgánica y política, la crítica y la autocrítica, la disciplina consciente y emulación socialista.

«Los principios de la dirección hay que estudiarlos, explicarlos al pueblo y aplicarlo en la calle», indicó.

El presidente finalizó informando que el PSUV ha pasado la etapa de organizar y unir: » ahora vamos a la etapa de sumar, convocar e invitar. Unir a todo el que pueda ser unido por la patria, por el socialismo y por la Revolución Bolivariana».



DIOSDADO CABELLO RONDÓN: EL PSUV SE FORTALECE DESDE LAS BASES POPULARES DEL PUEBLO Y ESTAMOS PARA HACER LO QUE EL PUEBLO DIGA

El Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello Rondón, instó a cada nuevo integrante electo de las jefaturas de calle, comunidad y Unidades de Batalla Bolívar-Chávez (UBCH), a desarrollar las nuevas tareas para la construcción del Socialismo venezolano.

Desde Guanare, estado portuguesa, el Primer Vicepresidente del Psuv juramentó a los jefes y jefas de Calles, Comunidades y UBCh y donde interactuó vía transmisión con el presidente Nicolás Maduro.

“Cada jefatura con su equipo de Comunidad, Calle y UBCH, debe tener tareas nuevas en la construcción del Socialismo Bolivariano, nuevas tareas en el sistema 1×10 del Buen Gobierno, a contactar a cada compañero y compañera que vive en su jurisdicción”, dijo.

En la actividad, fueron juramentados las Jefas y Jefes de las estructuras de base del PSUV, dentro de la renovación de la organización, Diosdado informó que se elaboró un Manual de trabajo para avanzar en este tema.

A todas las UBCH, las Calles y Comunidades, tendrán su Manual para seguir trabajando y seguir construyendo la Revolución Bolivariana; ha sido la instrucción del compañero presidente Nicolás Maduro Moros”, explicó ante las patriotas y los patriotas que llenaron asistieron al compromiso por la patria.

“Este Manual para avanzar en el Socialismo venezolano es un trabajo encomendado de organizar, unir y sumar, y son ustedes los únicos capaces de hacerlo, el manual expresa las tareas que deberán desarrollar los equipos de manera inmediata; los juramentados tienen como responsabilidad trabajar de la mano como el partido de gobierno con el fin de que la Revolución Bolivariana sea irreversible para que el PSUV siga construyendo la revolución bolivariana, pero también siga obteniendo victorias en cada contienda electoral que se nos presente”

Confirmó que el PSUV, el partido del Comandante Hugo Chávez y el más grande de Venezuela, se fortalece desde las bases populares del pueblo. “Estamos aquí para hacer lo que ustedes digan. Eso será lo que se cumplirá en la Dirección Nacional”.



ALEXIS RODRÍGUEZ CABELLO: EN EL ESTADO BOLÍVAR EL LIDERAZGO DE BASE DEL PSUV ASUME LA VANGUARDIA Y SE JURAMENTAN LAS JEFAS Y JEFES DE CALLE, COMUNIDAD Y UBCH PARA DEFENDER LA PATRIA

El dirigente nacional y Enlace Estatal del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) en el estado Bolívar, Alexis Rodríguez Cabello, destacó que junto a las bases del Psuv de esta entidad, fueron juramentados las Jefas y Jefes de Calle, Comunidad y de las Unidades de Batalla Bolívar Chávez (UBCH).

El Jefe político del estado Rodríguez Cabello expuso en el acto realizado en el Parque Cachamay, del estado Bolívar: "Gracias Pueblo de Bolívar por tanto amor, Viva la Patria y el PSUV".

Por su parte, el vicepresidente de Movilización del PSUV, Nahum Fernández, aseguró que los liderazgos de esta organización política van a la vanguardia. Comentó que durante el acto de juramentación de las nuevas lideresas y líderes, se entregó el Manual de tareas.

En el acto estuvo igualmente presente el Vicepresidente de Organización del Psuv, Pedro Infante quien abanderó a la dirigencia que obtuvo mayor votación en el proceso de escogencia que efectuó el Psuv.

Igualmente el dirigente nacional del partido Nicolás Maduro Guerra expuso que en el estado Bolívar se inicia una nueva etapa de organización y movilización del Psuv, donde El Manual de Estructuras de Base ya está en la calle y la tarea militante es apropiarse del método para profundizar el trabajo territorial en unidad, con planificación y coherencia.



EL HURACÁN BOLIVARIANO CHAVISTA EN TRUJILLO Y MIRANDA



"Nadie debe ponerse por encima de la unidad del pueblo, debemos tener claro eso. En esta fase nos corresponde sumar, unir y organizar; debemos estar pendientes porque el enemigo es perverso"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
Primer Vicepresidente del Psuv



"Nuestro proyecto es el de la solidaridad, el del respeto y apoyo al prójimo, el del amor y la unidad..."

HÉCTOR RODRÍGUEZ
Gobernador del Estado Miranda
obedeciendo al poder popular
para cumplir, hacer un buen
gobierno y defender la paz

COMPARTIMOS CON TODAS LAS ESTRUCTURAS DE BASE DEL PSUV EL MANUAL DE TRABAJO PARA SEGUIR AVANZANDO EN LA CONSTRUCCIÓN DEL SOCIALISMO BOLIVARIANO.



DESCÁRGUELO COMPLETO EN LA PÁGINA DEL PSUV: [HTTP://WWW.PSU.V.ORG.VE/](http://www.psuV.org.ve/)



PASOS DE HERMANDAD

WALTER ORTIZ

POLÍTÓLOGO, CHAVISTA E INTEGRANTE DEL EQUIPO NACIONAL DE LA SECRETARIA EJECUTIVA DE LA PRESIDENCIA DEL PSUV

Cuando aquel 23 de febrero de 2019 territorio colombiano fue utilizado para intentar una intervención militar solapada sobre la República Bolivariana de Venezuela, en uno más de tantos hechos dañinos de la paz nacional fraguados con el trípode de la oligarquía colombiana, la oposición venezolana y el gobierno de EEUU trabajando de la mano, parecían haber sido cruzadas todas las líneas rojas y, por ende, llegado al camino de una escalada bélica que podría ser irreversible.

La conciencia del pueblo colombiano, harto de setenta años de guerra y doscientos de una oligarquía repartiéndose el poder en pretendidos cambios de mano que no generaron casi nada en pro de los intereses del pueblo, decidieron optar por un camino distinto llevando a Gustavo Petro al Palacio de Nariño.

Esto significó un duro golpe para un extremismo opositor que bajo el amparo y protección de Bogotá hizo de Colombia sede principal de un espurio interinato, administró, dañó y saqueó la empresa MONÓMEROS para calamidad de los productores agrícolas y pecuarios de ambos lados de la frontera, tratando además de fraguar una especie de aparato paramilitar y militar que entrase en territorio venezolano para generar una cabeza de playa favorable a una intervención militar, con la excusa de entregar una falsa ayuda humanitaria. Por supuesto el coraje del pueblo venezolano y sus instituciones democráticas resultaron claves para derrotar todas estas tácticas dispuestas desde ese territorio, cuestión que a su vez contribuyó al socavamiento del liderazgo del gobierno oligárquico de Iván Duque quien tiene la hoja de vida llena de fracasos en sus intentos por desestabilizar nuestra patria, así como un trabajo dedicado por echar abajo la paz que tanto costó labrar en los acuerdos de La Habana y Cartagena de Indias con una contribución decidida del Comandante Hugo Chávez quien dedicó buena parte de su vida política a trabajar por dejar atrás, de una vez y para siempre, años de derramamiento de sangre del pueblo colombiano.

Lo anterior añadido a sus esfuerzos por consolidar una verdadera relación de hermandad, de paz y estabilidad plenas con nuestro vecino, teniendo como un ejemplo concreto su intervención orientada hacia allá en la célebre Cumbre de Río realizada en República Dominicana en 2008, cuando tambores de guerra sonaban en la región fruto de la entronización de la doctrina de guerra preventiva dada la violación de la soberanía territorial de Ecuador por parte de Colombia y del gobierno de Álvaro Uribe Vélez, para asesinar al comandante de las FARC - EP Raúl Reyes.

Con la llegada de Gustavo Petro al poder un aire distinto se respira en la relación binacional. A los intentos por invadir y mandar mercenarios a Venezuela, ahondando una agenda de agresión sistemática de esa oligarquía gobernante hacia nosotros, ahora vemos la reinstauración de relaciones diplomáticas, reconociendo al Gobierno Bolivariano del Presidente de la República Nicolás Maduro y asumiendo con fuerza una agenda de trabajo conjunto en varias áreas estratégicas de cooperación.

Una de ellas es MONÓMEROS donde ya se ha producido el regreso del control de esta empresa a manos de la Nación venezolana, con toda una tarea por delante para levantar una empresa destruída con claros propósitos de remate y repartición de sus dineros luego del desfalco interino que ni siquiera ha dado una explicación seria al país de su actuación. Sin duda tienen muy poco que presentar en su defensa.

Tal como este caso, hay todo un grupo de delitos cometidos en contra de la República Bolivariana de Venezuela, cuya colaboración institucional será clave para lograr uno de los objetivos más importante en pro de sostener una relación sana, confiable, de hermandad real y de intercambio armonioso entre ambos países: hacer justicia en todas las agresiones cometidas contra nuestro país.

Ahora bien, otra tarea es recuperar por entero esta empresa con un objetivo concreto, real, en el marco de un contexto internacional complejo donde predomina todo tipo de obstáculos para el suministro y comercio de fertilizantes y, por ende, la disminución de producción con el impacto que esto tendrá en materia alimentaria para nuestra región y el planeta en general.

Esta empresa venezolana suministraba con mucho suficientes fertilizantes y otros elementos para la producción agrícola a casi todo el campo colombiano, hoy en el suelo gracias a la conjura y daño causado a la empresa situada en Barranquilla por una camarilla de irresponsables bajo protección de Bogotá y Washington. Reactivarla resulta esencial porque también beneficiará, cómo lo hizo antes de su robo en 2019, al campo venezolano suministrando los elementos necesarios para seguir contribuyendo a la recuperación de nuestra producción nacional, promoviendo así más fortalezas a las políticas del Gobierno Bolivariano en materia de soberanía agroalimentaria.

De todo esto, uno de los hitos más importantes lo veremos el próximo 26 de septiembre con la progresiva reapertura de la frontera entre ambos países, en el marco de una agenda binacional que ha mostrado suficiente voluntad política como para ir saldando con victorias y acuerdos ganar - ganar cada una de las dificultades o desafíos propios de volver a relanzar una de la fronteras más vivas de este planeta.

Se tratará de un hito fundamental porque puede representar el inicio de una relación más allá de la simple cooperación, elaborando una hoja de ruta de desarrollo y lazos de hermandad que tiene como principal objetivo el bienestar y progreso de los pueblos de ambos países en diversos ámbitos.

Cómo ha valorado el Presidente Nicolás Maduro: “estamos dando pasos firmes para una apertura progresiva, productiva y feliz de los 2.229 kilómetros de frontera con Colombia (...) [Colombia] tiene productos de gran calidad que siempre Venezuela compró y distribuyó y consumió, y nosotros ahora, cuatro años después, estamos de pie produciendo, y tenemos oferta exportadora bien buena para el pueblo de Colombia”.

No ponemos en duda que esta acción será un triunfo no solo contra quienes han hecho de todo por enemistar, dividir y confrontar a patrias que han nacido de la misma espada, genio y acción política como lo fue de la mano del Padre Libertador Simón Bolívar, sino que también será una clara derrota de una oligarquía colombiana entregada a los intereses de Washington y deseosa de activar cualquier factor que desestabilice esta voluntad política expresada y convertida en hechos dado el trabajo de ambos gobiernos en un periodo de tiempo breve, considerando la densa agenda y el tiempo que la frontera permaneció cerrada con las relaciones básicamente rotas en un todo.

Tampoco podemos dejar de lado las amenazas y obstáculos que el gobierno de EEUU y sus aliados más genuflexos tratarán de colocar a la buena marcha de este proceso. Colombia no es solo un enclave de la acción política estadounidense sino un territorio estratégico al punto de hacerle socio global de la Organización del Tratado del Atlántico Norte OTAN, con las implicaciones que esto contiene, muchas de ellas recordadas, como quien pretende leer una cartilla, durante la visita de la jefa del comando sur Laura Richardson al nuevo Presidente de Colombia.

Bien saben los enemigos de la paz de Colombia, quienes necesitan sostener la guerra interna en ese país como modo de vida y posibilidad de sostener un espacio estratégico para los planes militares estadounidenses, incluyendo un Plan Colombia para controlar a Venezuela, todo esto a espaldas del interés nacional de esa Nación; que una paz duradera con la República Bolivariana de Venezuela y el desarrollo de un eje fronterizo en el campo económico, social, político y cultural resulta una verdadera amenaza a sus propósitos desestabilizadores.

Lo que sucederá el 26 de septiembre es un paso de hermandad importante que impondrá mayor aceleración y convicción de una relación armoniosa que necesitará mucha masa crítica para soportar las agresiones tendientes a su descarrilamiento.

Por ello la vital importancia de procurar hacer justicia en contra de quienes, con su conducta, contribuyeron a resquebrajar una paz binacional que jamás ha debido ser objeto de confrontaciones inútiles para los intereses de ambos pueblos.



MAR DE LEVA

LA UNIDAD EN LOS ESCENARIOS DEL DÍA A DÍA FARRUCO SESTO

Ningún venezolano que se considere patriota y bolivariano dejará de tener una preocupación constante por la unidad. Quiero decir, por la unidad del pueblo, particularmente en esta época en que el imperio sigue activo (y que nadie se engañe pensando lo contrario) en sus amenazas y agresiones.

Aprendimos del comandante Chávez el valor estratégico de la unidad, cuando dibujaba un panorama general desde nuestro presente hacia un futuro posible a ser construido: “¡hoy tenemos Patria! Y pase lo que pase en cualquier circunstancia seguiremos teniendo Patria (...) Patriotas de Venezuela, hombres y mujeres: rodilla en tierra, unidad, unidad, unidad de los patriotas”.

Y aprendimos también su sentido táctico, ante una situación que podía ser puntual en un momento dado: “hay que tener siempre esa actitud de batalla. Unidad. Es muy importante la unidad, la unidad de todo el pueblo, la unidad de la Fuerza Armada, la unidad de los patriotas, de los revolucionarios, el Gobierno Nacional, el gobierno estatal, los gobiernos locales, los diputados; todo el mundo en la calle, los generales, los almirantes, los oficiales superiores, el Ejército con la Marina, la Aviación, la Guardia, la Policía, la Reserva, los estudiantes, los trabajadores, las mujeres”

Reproduzco estas citas del comandante Chávez, para reforzar la idea, por si alguien no la tuviera clara, de que esa unidad es un asunto de todas y de todos, tanto en el paisaje más amplio de esta larga batalla, como el pequeño combate individual por cada metro de terreno y valga la metáfora. Pues, así como esta revolución es un tema de todos, y no solo de los dirigentes, así lo es también la construcción constante de la unidad, para avanzar con ella.

Está claro que a los dirigentes les corresponderá trabajar esa unidad en el terreno de las alianzas, de los acuerdos, de las confluencias, de las propuestas, ajustando políticas, compartiendo, alentando, debatiendo, dialogando, haciendo mucha pedagogía, cediendo a veces, y por supuesto también exigiendo y templando las cuerdas. Es uno de sus papeles principales, sin duda.

Pero nunca olvidemos, debemos repetirlo, que esta lucha es de todos. Y que, en consecuencia, a cada uno de nosotros, de nosotras, le corresponde, en el pequeño escenario donde se mueva, en el día a día, el trabajo de alentar esa unidad tan necesaria en el seno del pueblo, cuidando que no se disipe, que no se diluya, que no se le vayan las costuras por lo menudo. No descuidemos este tema. Armémonos de comprensión, de sabiduría, de constancia, de fortaleza de ánimo, de espíritu de equipo, en la diversidad de las organizaciones de base donde hacemos vida.

Lo dijo Bolívar y lo rescató Chávez: “Sólo unidos seremos libres. Sólo unidos seremos invencibles”.



CHÁVEZ HOY

INTERVENCIÓN PARCIAL DEL COMANDANTE PRESIDENTE HUGO CHÁVEZ EN CONTACTO TELEFÓNICO CON EL PROGRAMA TODA VENEZUELA DE VTV, PALACIO DE MIRAFLORES, CARACAS, DISTRITO CAPITAL, VENEZUELA. 05/09/2011.

(...)

Me la paso todos los días pensando en el tema y trabajando, tanto a nivel internacional como a nivel nacional, para ir desde ahora vacunándonos contra esa amenaza, ve, pero nosotros estamos en esa lista sólo que en un segundo plano, en un segundo nivel y bueno y en otras condiciones, Venezuela no es oriente medio, Venezuela no es el norte de África, ve, ni Suramérica es el África, Suramérica en estos últimos 10 años, oye, como se ha venido levantando, fortaleciendo, aquí hay fortalezas que lamentablemente los hermanos africanos y árabes no tienen, mira como la misma Unión Africana pidió, perdón, la liga árabe. La liga árabe fue la que le abrió la puerta a la invasión, la liga árabe contra un país árabe, la Unión Africana bueno dividida también, afortunadamente dirigida firmemente por un conjunto de buenos compatriotas y gobiernos como el de Argelia, como el de Suráfrica, el de Angola que se mantienen firme y tienen mucho peso en África, pero América del Sur no es África desde ese punto de vista, con todo el respeto a la madre África, ustedes saben que es madre para nosotros y la amamos y la sufrimos al África.

Entonces el mercado petrolero dependerá mucho de cómo evolucione todo ese conflicto, ahora nosotros queremos, lo que queremos, lo que anhelamos es que se detenga esa locura, oye que la Europa reflexione, el mismo Estados Unidos reflexione y le pongan freno a la locura de la guerra pues, la guerra como dice Clamenceau es una cosa muy seria, no se le puede dejar a la maquinaria militar-industrial, no, hace falta verdadera política, que retorne la gran política, oye hace falta verdaderos líderes políticos, que busquemos un acuerdo de paz y allí bueno los BRICH, el ALBA, Unasur, estos nuevos centros geopolíticos del nuevo mundo multipolar, que el imperio y los imperios se niegan a reconocer que ya está naciendo y no van a poder evitar que nazca, ellos amenazan a Rusia, ellos amenazan a China,

amenazan a Suramérica, bueno amenazan y atacan al África para impedir que se una el África, dividen al mundo árabe.

Una de las razones de esta agresión, sin duda, contra Libia que la tenían preparada hace tiempo, pero que no la habían lanzado pues, la tenían preparada como tienen preparada la agresión contra Venezuela, la OTAN ustedes saben que nosotros obtuvimos el Plan Balboa, la OTAN tiene planificada una agresión contra Venezuela, que Dios mediante nunca ocurrirá, nos encargaremos de evitarla, de impedirla, por más que haya aquí 4 locos o 20 locos que anden bueno lanzando hasta oraciones al dios de la guerra, al dios de la locura que es el de ellos, pidiendo y mandando cartas en inglés y haciendo contactos en Europa, en Estados Unidos para que vengan para acá, aquí no van a venir, esos no van a venir, esta es una tierra de paz, yo con el favor de Dios y la Virgen del Rosario de Sabaneta y todas las vírgenes y los santos de la sabana, no van a venir.

(...)

Nosotros tenemos que garantizar que Venezuela siga transitando el camino de la democracia y de la paz con todas nuestras fallas y problemas, esta Caracas que por aquí me asomo y la veo por una ventana, no, esto no puede ser nido de bombas y de muertes, a nuestros hijos no podemos dejarles un mundo en guerra, un mundo de paz, de pan y de trabajo, como Neruda le canta a Bolívar: Libertador un mundo de paz, de nuestra joven sangre brotara un mundo de pan, paz y de vida, para un mundo que estamos haciendo. Ese tiene que ser el camino nuestro, atrás más nunca de guerras y muertes y Suramérica una gran zona de paz.

(...)

Zaratustra, esta mañana amanecí con Zaratustra, el eterno retorno, revisando a Nietzsche y la fórmula suprema del retorno de lo idéntico, yo me siento retornando en verdad, retornando, retomando cosas viejas, alimentándome de muchas cosas y decidido a iniciar, como he iniciado, una nueva vida, como la fase final ahora si de la vida, pero que será larga. Cuando digo fase final no es la que algunos por ahí están como frotándose las manos, no, que ya a Chávez le quedan cinco meses, no, no, nosotros

vamos adelante, yo estoy seguro que saldré de esta también y ojalá que los que venzan su cáncer son los de la oposición, que venzan su cáncer para que no contagien a Venezuela. Nosotros con el amor del pueblo, la voluntad de vivir, la voluntad de seguir creando un nuevo poder que no es para Chávez sino para el pueblo, el poder bueno para la liberación de un pueblo, para lograr la suprema felicidad a la que se refería Bolívar, nos llevará por este camino.

Yo en eso parafraseo a Nietzsche, aquí estoy iniciando mi más larga caminata hacia mi más alta montaña, larga, será larga y alta la montaña, alta la montaña como decía Alí Primera.

(...)

Yo les decía a los muchachos ayer: miren nosotros tenemos que tener conciencia que hasta aquí en estas zonas ricas, donde algunos no nos quieren, y algunos incluso llegan a odiarnos y algunos nos odian sin saber por qué, porque le sembraron veneno en el alma y no se dan cuenta de por qué odian, nosotros tenemos que cuidar de ellos también, igual yo tengo la responsabilidad también de velar por ellos, de velar por su vida, por la paz para ellos, la paz para todos. Con este profundo amor cada día más grande y sobre todo por los latigazos de la vida como este último, por todo este país nuestro, por los que viven allá, los que viven acá, los que piensan así, los que piensan asá y además les digo a todos, a todos, la voluntad mía de continuar al frente del gobierno lo que ha hecho es crecer, la voluntad mía más allá de vivir está mantenerme aquí donde estoy en Miraflores, como lo escribí antes, lo digo responsablemente, yo no ando escondiendo cosas. La voluntad de mantenerme aquí por muchos años más lo que ha hecho es crecer, crecer, crecer y crecer y con el favor de Dios lo vamos a lograr, los que no estén de acuerdo tienen todos los derechos de expresarse y de votar contra mí, pero respeten los resultados, no se dejen llevar por los caminos de la locura, ve, para que sigamos adelante construyendo la Patria perenne, la Patria en paz para nuestros hijos, la suprema felicidad social, ese es nuestro camino.

Instituto de Altos Estudios Hugo Chávez

Fuente: www.todochavezenlaweb.gob.ve